

Ministerio de Relaciones Exteriores

ASTRID GUADALUPE MORENO LOPEZ

Institución: Ministerio de Relaciones Exteriores

Nombre: ASTRID GUADALUPE MORENO LOPEZ

Teléfono: +503-22311554

Email: agmoreno@rree.gob.sv

Cargo: Encargada de Negocios, a.i.-Embajada de El Salvador en Canberra, Australia

Dirección: - -

Curriculum:

FORMACIÓN PROFESIONAL:

Licenciada en Ciencias Jurídicas de la Universidad Dr. José Matías Delgado. Abogado y Notario

Máster en Derecho Empresarial y Postgrado en Comercio Exterior y Economía Internacional, de la Universidad de Barcelona.

Estudios en Seguridad y Política Internacional Contemporánea de la Universidad Libre de Bruselas.

Cursos de Negociación Internacional en Ottawa, Canadá.

EXPERIENCIA LABORAL:

Diplomática de carrera, habla inglés, francés y tiene conocimientos de alemán.

Inició sus funciones en el Ministerio de Relaciones Exteriores como directora de Integración (2001-2004), responsable de las relaciones bilaterales con Centroamérica; abarcando los temas de integración e institucionalidad regional, así como foros regionales entre Centroamérica y países como Japón, Corea del Sur, la Unión Europea, entre otros, lo que la ha llevado a participar en múltiples reuniones presidenciales y ministeriales.

Fue Asesora del Despacho Ministerial (2008-2009), responsable de análisis políticos para la coordinación de la agenda internacional de la Canciller y la supervisión de proyectos varios.

En el Servicio Exterior ha fungido como Ministro Consejero en Embajada de El Salvador en Bélgica, ante Luxemburgo y la Unión Europea (2009-2011 y 2012-2016), a cargo de los temas comerciales y de cooperación. También estuvo destacada en la Embajada de El Salvador en Alemania (2016-

2019), bajo el cargo de Consejero y Cónsul General. Posteriormente fue Cónsul General y luego Ministro Consejero en la Embajada de El Salvador en Francia.

Actualmente está destacada como Ministro Consejero en la Embajada de El Salvador en Australia (2021 a la fecha), y desde diciembre de 2022 funge como Encargada de Negocios, ad interim.

Trabajó en el Ministerio de Economía (2004 a 2008) donde fue Subdirectora de Política Comercial, responsable de la coordinación de temas de Unión Aduanera entre entidades gubernamentales nacionales y regionales, así como con el sector privado. También colaboró en la implementación del CAFTA-DR. Fue negociadora comercial de varios capítulos en los Tratados Comerciales entre El Salvador y Colombia, así como con Taiwán. Principalmente trabajó desde el inicio en la negociación del Acuerdo de Asociación Unión Europea - Centroamérica.

Fue docente de la carrera de Ciencias Jurídicas en la Universidad Dr. José Matías Delgado, en la materia de Derecho Internacional Público II (2005).

Trabajó en la Secretaría General del Sistema de la Integración Centroamericana (SICA) (1998-2000) en la Dirección de Asuntos Jurídicos y Políticos y de Relaciones Interinstitucionales como responsable de la instancia de la Comisión de Seguridad de Centroamérica, y coordinadora auxiliar de la instancia del Consejo Consultivo del SICA, la Sociedad Civil, entre otros.

En el sector privado trabajó en una firma regional como coordinadora del Departamento de Propiedad Intelectual y apoyó la promoción internacional del Bufete.

Ha sido ponente en diversos foros internacionales, y becaria de UNITAR.